

DE ROUBAIX TOURCOING

M. Maginot va-t-il démissionner ?

Le décret en suspens sur le vice-ministre de la guerre. Une crise militaire est ouverte. Un péril réactionnaire.



Un des premiers actes du cabinet Poincaré a été de mettre le gâchis dans le ministère de la Guerre. L'ambition de M. Maginot passant par-dessus toutes considérations d'ordre national, il a fallu attribuer au ministre des pensions...

La Mort sur le Rail

UN EXPRESS DERAILLA A REIMS

Dans la catastrophe qui suivit, 40 voyageurs ont été blessés, dont 15 grièvement.

Reims, 21 janvier. — Un accident de chemin de fer s'est produit cet après-midi, sur la ligne Charleville-Paris, à l'entrée de l'express 230, en gare de Reims, à 3 h. 15.

Le train cassé en deux tamponna une locomotive

La partie principale du convoi, locomotive en tête, a continué à rouler sur la voie normale, tandis que la queue du train, comprenant quatre wagons de voyageurs...

Quarante blessés ont été dégagés

On a dégagé les blessés, qui ont été transportés dans des baraquements voisins, où des soins leur ont été donnés.

A 4 heures 30, une quarantaine de blessés avaient été ainsi dégagés, dont une quinzaine de grands blessés; ceux-ci ont été immédiatement dirigés par des ambulances automobiles, dans diverses cliniques et à l'Hôpital Civil.

L'enquête

Sur les lieux de la catastrophe se trouvaient les autorités judiciaires, comprenant M. Josse, procureur de la République; M. Malvézy, juge d'instruction, et son greffier, M. Richard, qui enquêtent sur les causes de l'accident; les ingénieurs de la Compagnie, le commissaire spécial Bringuet; M. Desplas, commissaire de surveillance administrative; M. Rollin, chef de gare, etc.

Mort tragique d'un cheminot

IL FIT BROYE ENTRE DEUX TAMpons EN GARE DE DANNE-CAMIERS. Un train de marchandises tiré par deux locomotives rentra, ces jours derniers, en gare de Danne-Camiers, comme le convoi s'arrêtait pour qu'une des machines fut détachée, le chauffeur Daniel Robert, âgé de 31 ans, descendit pour enlever les chaînes. Mais tandis qu'il se livrait à cette manœuvre, les tampons des deux machines s'étaient brusquement rejoints encrassant le malheureux cheminot qui eut la poitrine broyée. La mort fut instantanée.

Le Crime de Tourcoing

Le belge assassin avait déjà tenté d'abuser de sa victime

Nous avons relaté hier le drame horrible qui s'est déroulé la veille au soir, à Tourcoing, rue de l'Amiral-Courbet.

Ce que dit la mère

M. Gabillaud, commissaire de police du 6e arrondissement, a entendu hier matin la mère de la victime, et le meurtrier.

Ce que dit l'assassin

M. Gabillaud procéda ensuite à l'interrogatoire du meurtrier. Celui-ci déclara connaître la naissance de sa victime, et vit ensuite habiter avec elle, au 83, de la rue de l'Amiral-Courbet, au rez-de-chaussée.

L'arme du crime

Pupe travaillait très irrégulièrement depuis un an qu'il était chez Maquillier. Il a subi de nombreuses condamnations en Belgique, pour vols et coups. Ce triste individu a été transféré au Parquet dans l'après-midi, en automobile, dans deux cages.

Il voulait, dit-il, "lui couper les cheveux"

L'assassin ayant avoué son crime, le Parquet n'est pas descendu sur les lieux.

La situation s'améliore sur le marché du travail

Le mouvement de recrudescence qui s'était manifesté la semaine précédente sur le marché du travail s'est accentué et une nouvelle amélioration est à signaler. Le nombre total des chômeurs secourus à la date du 20 janvier est en effet de 9.700, dont 7.351 hommes et 2.349 femmes.

Une mariée de 15 ans 1/2 ne connut que déceptions

Nancy, 21 janvier. — Une jeune femme de 17 ans, Mme Jourdan, née Marie Maistre, originaire de Nancy, vient d'être arrêtée sous l'inculpation de double tentative d'assassinat.

Parents dénaturés

ILS ABANDONNERENT LEURS ENFANTS QUI MOURURENT DE FROID ET DE FAIM. Paris, 21 janvier. — En décembre, dernier, une fillette nouvellement née, mourut de froid et de faim au square de Châteauneuf, où elle avait été abandonnée par ses parents Henri Moreau et la femme Bresson.

Pour les Huit Heures

L'offensive patronale doit être déjouée

Samedi dernier, à la réunion de la Commission mixte, à Douai, M. Mercier, président du Comité régional des Houillères, faisait sans nul doute l'interprète de tous les directeurs des Compagnies minières, a dirigé une attaque ardente contre la journée de huit heures.

Dans la forêt vierge

Deux jours après notre arrivée commençait la vie monotone et abominable, que je devais mener durant cinq interminables et mortelles années.

Toutes ces dames étaient au salon

C'est une singulière équipée que celle de ce jeune homme de 17 ans qui, à l'heure où l'on se préparait à dîner, se précipita dans la rue d'Aboukir, à Paris, sous l'apparence d'un tranchi-montagne.

La Vie des Bagnards

DIX ANS AUX BORDS DU MARONI

Un forçat libéré, retour de la Guyane, nous parle de sa vie dans l'Enfer des Tropiques

Hier, le hasard — ce dieu des journalistes — nous a permis de rencontrer un Lillois libéré du bagne, qui avait été envoyé tout jeune, après avoir commis quelques graves fautes.

Au royaume des « Pépites »

Après trente jours de navigation mouvementée, sur une fleuve large de 1.200 mètres et entrecoupé de chutes tourbillonnantes, la pirogue aborda avec son chargement, aux mines d'or du Maroni.

Interdit de séjour

Ma peine terminée, j'étais astreint à cinq années de séjour dans la colonie.

Parents dénaturés

ILS ABANDONNERENT LEURS ENFANTS QUI MOURURENT DE FROID ET DE FAIM. Paris, 21 janvier. — En décembre, dernier, une fillette nouvellement née, mourut de froid et de faim au square de Châteauneuf, où elle avait été abandonnée par ses parents Henri Moreau et la femme Bresson.

Après trente jours de navigation mouvementée, sur une fleuve large de 1.200 mètres et entrecoupé de chutes tourbillonnantes, la pirogue aborda avec son chargement, aux mines d'or du Maroni.

Le crime de Tourcoing

Nous avons relaté hier le drame horrible qui s'est déroulé la veille au soir, à Tourcoing, rue de l'Amiral-Courbet.

La situation s'améliore

Le mouvement de recrudescence qui s'était manifesté la semaine précédente sur le marché du travail s'est accentué et une nouvelle amélioration est à signaler.

Une mariée de 15 ans 1/2

Nancy, 21 janvier. — Une jeune femme de 17 ans, Mme Jourdan, née Marie Maistre, originaire de Nancy, vient d'être arrêtée sous l'inculpation de double tentative d'assassinat.

Parents dénaturés

ILS ABANDONNERENT LEURS ENFANTS QUI MOURURENT DE FROID ET DE FAIM. Paris, 21 janvier. — En décembre, dernier, une fillette nouvellement née, mourut de froid et de faim au square de Châteauneuf, où elle avait été abandonnée par ses parents Henri Moreau et la femme Bresson.

Toutes ces dames

C'est une singulière équipée que celle de ce jeune homme de 17 ans qui, à l'heure où l'on se préparait à dîner, se précipita dans la rue d'Aboukir, à Paris, sous l'apparence d'un tranchi-montagne.

La vie des bagnards

Hier, le hasard — ce dieu des journalistes — nous a permis de rencontrer un Lillois libéré du bagne, qui avait été envoyé tout jeune, après avoir commis quelques graves fautes.

Le crime de Tourcoing

Nous avons relaté hier le drame horrible qui s'est déroulé la veille au soir, à Tourcoing, rue de l'Amiral-Courbet.

La situation s'améliore

Le mouvement de recrudescence qui s'était manifesté la semaine précédente sur le marché du travail s'est accentué et une nouvelle amélioration est à signaler.

Une mariée de 15 ans 1/2

Nancy, 21 janvier. — Une jeune femme de 17 ans, Mme Jourdan, née Marie Maistre, originaire de Nancy, vient d'être arrêtée sous l'inculpation de double tentative d'assassinat.

Parents dénaturés

ILS ABANDONNERENT LEURS ENFANTS QUI MOURURENT DE FROID ET DE FAIM. Paris, 21 janvier. — En décembre, dernier, une fillette nouvellement née, mourut de froid et de faim au square de Châteauneuf, où elle avait été abandonnée par ses parents Henri Moreau et la femme Bresson.

Toutes ces dames

C'est une singulière équipée que celle de ce jeune homme de 17 ans qui, à l'heure où l'on se préparait à dîner, se précipita dans la rue d'Aboukir, à Paris, sous l'apparence d'un tranchi-montagne.

La vie des bagnards

Hier, le hasard — ce dieu des journalistes — nous a permis de rencontrer un Lillois libéré du bagne, qui avait été envoyé tout jeune, après avoir commis quelques graves fautes.